

En Asamblea de Socios de APECO Periodo 2024-2026 se expuso trabajo realizado por la asociación gremial y se eligieron a los nuevos integrantes del Directorio

Como es tradición, la Asociación de Productores y Exportadores Agrícolas del Valle de Copiapó, APECO A.G., realizó su Asamblea anual de Socios, donde se expuso todo el que hacer de la Asociación y se eligió a los nuevos integrantes del Directorio que liderarán a APECO en el período 2024-2026, los que en una próxima reunión que se realizará la primera semana de diciembre 2024 se elegirán los cargos directivos.



La Asamblea tuvo una alta participación de socios, donde se entregó la Memoria del Período anterior, los proyectos ejecutados, donde resulta muy relevante el trabajo desarrollado en el Systems Approach, en donde se informó a todos los socios sobre el reconocimiento que tuvo APECO, por parte del Ministerio de Agricultura, en el contexto de la conmemoración de los 100 años de la Creación del Ministerio de Agricultura, Industria, y Colonización, por el trabajo realizado en la implementación del Protocolo y en la conformación de un laboratorio de Terceros del SAG (que está en proceso de aprobación), como también los cursos realizados por nuestra OTEC, destacándose que fueron capacitados 223 trabajadores de las empresas del sector agrícola en diferentes temáticas, como son: Uso y manejo de Plaguicidas, Systems Approach en campo, packing y frigoríficos, y sobre Ley Karin. Por último, también se tocaron temas como nuevos desafíos para el gremio y los agricultores de Atacama, que serán abordados por el nuevo directorio que asume por este nuevo período.



En la oportunidad se realizó la entrega de un Reconocimiento a Alfonso Prohens Espinosa, por su Trayectoria como Agricultor y Socio Fundador de APECO A.G.

Posteriormente se realizó una amena Cena de Camaradería, donde participaron los profesionales y Socios de APECO A.G.

“Esperamos que, en este nuevo período se pueda generar nuevos proyectos y desafíos, que nos permitan seguir creciendo como Asociación y entreguen beneficios directos a nuestros Asociados”, subrayaron finalmente desde APECO.